



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>147 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5955</b>
Prix	<b>2 300 000 €</b>

# Paris 8<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75008)

Appartement en derniers étages, accessible par ascenseur, d'une superficie de 147.68 m<sup>2</sup> loi Carrez comprenant au cinquième étage, une entrée, un salon, une cuisine ouverte, une chambre, des toilettes et une salle de douche. Au sixième étage, deux chambres, un dressing, une salle de bains avec ses toilettes. Cet appartement clair, entièrement rénové, bénéficie d'une vue dégagée sur les toits de Paris et d'un balcon de 6 m<sup>2</sup>.

*Apartment on the top two floors with lift access, spanning 147.68 sq.m (1,590 sq ft) under the Carrez Law. The fifth floor level comprises a hall, a lounge, an open kitchen, a bedroom, a toilet and a shower room. Two bedrooms, a dressing room, and a bathroom with toilet on the sixth floor level. This bright apartment has been renovated throughout with a clear view of the rooftops of Paris and a 6 sq.m (65 sq ft) balcony.*

## **AGENCE VARENNE PARIS 6E**

7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

